

## L'édification du corps

*« ...en vue du perfectionnement des saints, pour l'œuvre du service, pour l'édification du corps de Christ » (Éphésiens 4:12).*

Paul enseigne que l'utilisation des dons édifie tous les croyants et que l'Église grandit. Cette croissance présente plusieurs caractéristiques. Au verset 13, nous avons la connaissance du Fils de Dieu. Il ne s'agit pas d'une connaissance intellectuelle stérile, mais d'une connaissance vivante et approfondie du Seigneur, qui transforme Son peuple en le rendant semblable à Lui.

Cela conduit également à la maturité. Dieu créa Adam et Ève en tant qu'adultes, pas en tant qu'enfants. L'enfance peut être merveilleuse, et son expérience est riche d'enseignements. Mais Dieu recherche la croissance et la maturité. Au verset 14, Paul utilise les petits enfants comme image de l'instabilité. Il compare les effets de la fausse doctrine sur le chrétien immature à un navire sans gouvernail, ballotté d'un côté, puis de l'autre, par les vents. Au verset 15, il explique que c'est la vérité de la parole de Dieu (Jean 17:17) qui nous préserve de ces dangers et assure notre croissance spirituelle. La vérité de la parole de Dieu doit être communiquée dans l'amour pour s'encourager et s'édifier mutuellement dans notre foi chrétienne. La vérité peut être dite sans amour, cela peut éloigner ceux que nous voulons aider. L'amour ne change pas la vérité, mais la présente de la manière la plus attrayante possible, ce qui nous permet de grandir comme Christ. Cela fait toujours chaud au cœur pour les parents d'entendre que d'autres les voient chez leurs enfants. C'est le désir de Dieu de voir les caractéristiques du Seigneur Jésus en nous.

Christ est la tête du corps. Paul utilise à nouveau le corps humain pour illustrer son propos. Christ est vécu dans nos vies par la puissance et la direction du Saint Esprit. Nous remplissons nos différents rôles dans le corps en utilisant le don que Christ nous a donné. De cette manière, non seulement nous grandissons individuellement, mais l'Église tout entière en bénéficie. Elle grandit et se construit dans l'amour. « Le corps, bien ajusté et lié ensemble par chaque jointure du fournissement, produit, selon l'opération de chaque partie dans sa mesure, l'accroissement du corps pour l'édification de lui-même en amour » (Éphésiens 4:16).

Il ne s'agit pas d'une simple croissance, mais d'une construction. La croissance naturelle comporte deux aspects : l'alimentation et la forme physique. Il en va de même sur le plan spirituel : nous pouvons recevoir un grand nombre de ministères de la parole de Dieu, à la fois individuellement et en tant que peuple de Dieu. Et nous pouvons nous

habituer à simplement écouter. Mais écouter la parole de Dieu n'est qu'un début. Nous devons y croire dans notre cœur, la méditer dans notre esprit et la vivre jour après jour. Elle exerce notre foi et nous enseigne la fidélité de Dieu. Elle nous rend plus forts, nous bénit et nous protège spirituellement et moralement. Nous devrions partager les uns avec les autres notre expérience de la parole de Dieu et sa révélation à nos cœurs. De cette manière, nous grandissons ensemble en tant que peuple de Dieu et nous sommes capables de partager, de défendre et de maintenir notre foi. La simple pratique consistant à lire, à noter et à apprendre la parole de Dieu est très utile. Tout d'abord, nous lisons la Bible, puis nous réfléchissons dans la prière à ce que nous avons lu et à ce que Dieu nous enseigne. Puis, le cœur en adoration, nous suivons Ses commandements, faisons confiance à Ses promesses, jouissons de Ses bénédictions, exprimons Son amour et communiquons notre foi.

**Gordon D Kell**